

## ASOCIACIONES AGRÍCOLAS.

En nuestro último número tuvimos el gusto de anunciar la instalación de las Sociedades agrícolas de las comarcas de Gerona y Olot, y hoy nos cabe este placer respecto á la de Santa Coloma de Farnés para la cual habia sido delegado por la Junta provincial de agricultura el digno vocal de la misma D. Marcial Iglesias. Gracias al celo con que desempeñó su cometido, y á lo avisados que son los propietarios de aquella parte de nuestro territorio, se compone ya dicha asociacion de un número respetable, y se tienen fundadas esperanzas de que se irá este aumentando de una manera que asegure mas y mas la benéfica influencia que es llamada á ejercer esta institucion desconocida hasta ahora entre nosotros. Lo mismo la Sociedad de la comarca de Santa Coloma, que la de Gerona y la de Olot, han aceptado sin variacion alguna el reglamento que les recomendára la Junta provincial de agricultura, el cual ha sido ya aprobado para cada una de dichas Sociedades por el M. I. Sr. Gobernador de la Provincia.

Sabemos que en Palafurgell se ha establecido tambien una seccion que formará sin duda parte de la Sociedad que de un dia á otro esperamos se instale en La Bisbal, como y tambien otra en Torroella de Montgrí.

## CORRESPONDENCIA.

Nuestro corresponsal de Bagá, al paso que se lamenta de ser insignificante en aquel país la venta de los frutos, y sobre todo de que se pudran allí las patatas, añade que con las nieves de Enero y lluvias del mes último salieron de la sequía que los afligia. Tambien nos ha remediado á nosotros el agua que el cielo nos ha concedido, bastante para socorrer á los sembrados, insuficiente empero para los árboles y plantas que profundizan su raíz.

Las aguas subterráneas son escasísimas, muchos pozos se han secado, muchos manantiales apenas manan, y si antes del verano no tenemos copiosas lluvias, lo pasaremos muy mal. ¡Quiera el cielo acudir en auxilio de la agricultura primera condicion de existencia para los vivientes!

